Ocupación:

Difusión: 1.400

47,96%

Frecuencia: DIARIO



Mujeres Cuidadoras acceden a teléfonos móviles gracias al Fondo de Igualdad

Fecha:

Vpe pág:

Vpe portada:

\$234.300

Vpe:

El lunes 14 de octubre, autoridades regionales presentaron el proyecto "Cuidadoras Conectadas", iniciativa que beneficiará a 40 mujeres de La Araucanía, entregándoles un teléfono móvil y una capacitación en habilidades digitales, para disminuir la brecha digital y potenciar su autonomía económica. Las mujeres seleccionadas sonpersonas cuidadoras, identificadas como tal en el Registro Social de Hogares. Participaron de la actividad, Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Sol Kaechele Mellado, Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Mary Valdebenito Tapia, Seremi de Desarrollo Social y Familia, Mariela Hui-



gional de Prodemu, Claudia Bustos.

En una emotiva ceremonia. se iniciaron las capacitaciones y la entrega del dispositivo, lo que fue altamente valorado por las asistentes, ya que podrán hacer uso del

teléfono de manera inmediata, el cual se encontrará habilitado con acceso a internet de forma gratuita, durante un año. Así lo indicó la directora de Prodemu en La Araucanía, Claudia Bustos "Este Programa, se trata de varias sesiones que van a permitir a las muieres alfabetizarse digitalmente, esto viene a contribuir en que ellas puedan manejar de mucho mejor manera las redes sociales, u otras plataformas que sean de Gobierno, que puedan comunicarse de mejor manera y más fluidamente, porque trae un plan por un año. Pueden buscar información, mediante esta comunicación también, buscar redes de apovo para ellas y el trabajo tan arduo que

realizan. Para nosotras como institución es una gran labor poder hacer esto de manera colaborativa con otras instituciones, porque refleja el trabajo que continuamente hacemos y que viene en directo beneficio de mujeres cuidadoras".

Las capacitaciones, se desarrollarán en ambas comunas, durante los meses de octubre y noviembre de 2024, buscando potenciar las habilidades de las mujeres beneficiadas, contribuyendo así a disminuir brechas digitales y también avanzar en el fortalecimiento de sus autonomías, en el especial la autonomía económica, ya que se espera que este proyecto les permita generar redes, potenciar sus emprendimientos y también acceder a los diversos trámites de gobierno digital.

